



保育教育学科

R4.3
保育教育
学科卒業

山内 聰也さん

勤務先:大田市立大田小学校
島根県立大田高等学校出身

私は元々、幼稚園教諭になるための勉強がしたいと思い、この大学を目指し、入学しました。ですが、普段の授業や実習、ボランティア活動で様々な経験をしていく中で、小学校教諭に興味を持つようになったため、小学校教諭になることに決めました。現在は母校で勤務しています。大変なことも多くありますが、それ以上にこの仕事にはやりがいを感じることができます。子どもたちの成長を身近に感じることができることや、他の先生方や地域の方と協力して学校を運営していくことはとてもやりがいがあります。それを通じて、自分が成長していることを実感できるのもこの仕事だからこそだと思います。教育関係の仕事に興味がある方は、この大学でたくさんのことを学んで経験し、夢に向かって突き進んで欲しいと思います。

Catch Your Dreams 叶える夢

地域文化学科

R5.3
地域文化
学科卒業

内田 梨香子さん

勤務先:株式会社たなべ たららの里
島根県立大東高等学校出身

私は中学生の時、初めて島根県雲南市吉田町を訪れ、吉田町がお気に入りの場所となりました。そこから、将来は吉田町に関わる職場で働きたいと考えて、島根で働くなら地域の学習をと思い立ちこの大学へ入学しました。今は株式会社たなべたららの里という会社で吉田地域の活性化に向けて仕事をしています。

県立大学で島根のことを学ぶたびに、地域のことについて興味が持て、島根で働きたいという意志が強まりました。島根を学ぶことにより、他の地域との比較にも興味を持つことができるため、島根に限定しない広い視野を持ちました。自らの生まれた地域や考え方を見つめ直すのにこの学科は最適だと私は思います。

